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27. ordentliche Generalversammlung 
 
 
 

Mittwoch, 15. März 2023, 19.00 Uhr 
Jugendhaus Oase, Küssnacht am Rigi 
 
 
 
Vorsitz : Fuchs Michael 
 
Protokoll : Schuler-Hess Melanie  
 
Anwesend : siehe Präsenzliste 
 
Entschuldigt : Bezirksrat Peter Küng 
  Bezirksrätin Sibylle Hofer 
  Bezirksrätin Petra Gamma Grüter 
  Bezirksrat Roman Schlömmer 
  frauen netz küssnacht merlischen (haben ebenfalls GV am 15.03.23) 
  Cornelia und Thomas Kretz 
  Veronika Looser 
  Ref. Pfarrerin Caterina Fischer 
  Bernadette Schüpfer 
  Matthias Ehrler 
  Marc Dahinden, Rektor 
  Silas Anghern, Soziales und Gesundheit 
  
   
Traktandum 1 (Begrüssung) 

Michael Fuchs begrüsst alle Anwesenden zur 27. GV. Eine besondere GV, da wir anschliessend noch das 25 
Jahr-Jubiläum feiern. Er stellt den Vorstand vor und erklärt, wer welche Ressorts innehat. Der Vorstand hat 
sich im Jahr 2022 insgesamt zu 5 Sitzungen getroffen. Ausserdem hat sich der Vorstand im letzten Jahr zu 
einer Klausur getroffen, um nebst Wünschen und Träumen für die Jugendlichen auch längerfristig Projekte 
und anfallende Themen zu planen. 
 
Traktandum 2 (Wahl der Stimmenzähler) 

Als Stimmenzähler wird Bruno Gander mit einem kräftigen Applaus gewählt. 
 
Traktandum 3 (Protokoll der GV vom 30.03.2022) 

Das Protokoll der letzten GV wird genehmigt und verdankt. 
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Traktandum 4 (Bericht der Treffleitung, Marion Räber) 

Der schriftliche Jahresbericht war bis anhin für ein Kalenderjahr erschienen, neu wird der Bericht jedoch nach 
dem Schuljahr ausgerichtet, da dies dem Rhythmus der Jugendarbeit entspricht. Deshalb erfolgt der 
schriftliche Jahresbericht erst im Herbst und nicht hier an der GV. Ausserdem entsteht jedes Jahr ein Fotobuch 
über das vergangene Jahr, zusätzlich erstellte das Team nebst dem Fotobuch auch einen Film mit den 
Höhepunkten des vergangenen Jahres erstellt. 
Von den vier Teammitgliedern haben 3 im 2022 das Team verlassen, weshalb die personelle Situation eine 
Herausforderung war. Nach den Sommerferien konnte Marion mit 2 neuen Teammitgliedern neu starten, zu 
dritt überbrückten sie die eine vakante Stelle bis Dezember. Seit dem 1. März 2023 ist das Team nun wieder 
komplett mit insgesamt fünf Mitarbeitenden. Weiter war das vergangene Jahr auch geprägt von zwei neuen 
Aufgabengebieten. Zum einen wird das Champions (vorhin Husi&Sport) weitergeführt und ist nun 
institutionalisiert. Als zweiter Bereich wird die aufsuchende Jugendarbeit dazustossen. Vor einem Jahr stellte 
Angi Inglin, Referentin aus Altdorf, die aufsuchende Jugendarbeit vor, bereits kein Jahr später kann jetzt das 
Angebot konzipiert und dann im 2023 eingeführt werden. 
 
Traktandum 5 (Bericht der Fachleitung, Martina Meile) 

Aus Sicht der Fachleitung war das 2022 ein Start in die Normalität. Seit ihrer Anstellung herrschten 
Massnahmen, Maskenpflicht,… im März 2022 hat sie zum ersten Mal ihr Team live und ohne Masken 
zusammen getroffen. Die personelle Herausforderung war auch bei ihr ein grosses Thema und auch sie 
schätzt die neuen, fachkompetenten, neuen Mitarbeitenden. Sie erwähnt den erfolgreichen Abschluss von 
Marions Ausbildung und die Klausurtagung, welche zusammen mit dem Vorstand stattgefunden hat. 
 
Traktandum 6 (Bericht aus Midnight, Michael Rüegg) 

Bei jedem Anlass ist jemand aus der Projektleitung (3) dabei, hauptsächlich wird der Abend jedoch von 
Seniorcoaches (6) und Juniorchoaches (11) organisiert und geleitet. Von Oktober bis April waren 60-90 
Besuchende pro Samstagabend anwesend. Davon sind rund 1/3 weiblich und 2/3 männlich. Im 
Projektleitungsteam wird es zwei Wechsel geben. Fabienne Fässler und Julia Dummermuth verlassen das 
Team, Marc und Sayed werden dazustossen. 
 
Traktandum 7 (Bericht des Kassiers / Jahresrechnung) 

Kassier Lukas Klausener erläutert die Jahresrechnung, der Abschluss sieht um einiges besser aus als 
budgetiert. Diese Differenz ist auf der dreimonatigen Vakanz im Team zurückzuführen. Die Jahresrechnung 
dem beigelegten Dokument ersichtlich. 
 
Traktandum 8 (Revisionsbericht) 

Die Revisorin Silvia Zimmermann hat zusammen mit Revisor Pascal Knüsel die Kassenführung geprüft und 
rühmt die perfekte Führung durch Barbara Schaltegger. Sie empfiehlt der Versammlung die Rechnung zu 
genehmigen und die Decharche zu erteilen. Dieser Antrag wird von den Anwesenden einstimmig 
angenommen. 
 
Traktandum 9 (Genehmigung Budget 2023) 

Lukas Klausener stellt das Budget vor. dieses ist um die neue Stelle der MOJA (mobile / aufsuchende 
Jugendarbeit) bei den Einnahmen, wie auch Ausgaben höher (Beitrag Bezirk für MOJA bei Einnahmen, neue 
Stelle dafür bei den Personalausgaben). Total sieht das Budget ein Defizit von SFr. 9500.—vor. 
Die Anwesenden genehmigen das Budget einstimmig. Michael Fuchs spricht ein grosses Dankeschön an die 
Lukas Klausener und Barbara Schaltegger für die geleistete Arbeit aus. 
 
Traktandum 10 (Festsetzung der Mitgliederbeiträge) 

Die bisherigen Mitgliederbeiträge von SFr. 30.—(Einzel)/ SFr. 40.—(Familie)/ SFr. 120.—(Firmen) werden 
auch in Zukunft beibehalten. Die Versammlung stimmt dem einstimmig zu. 
 
Traktandum 11 (Wahlen) 

Für die nächsten 2 Jahre werden die folgenden Personen wiedergewählt: 
- Michael Fuchs, Präsident 
- Lukas Klausener, Finanzen 
- Kevin Paulino, Beisitzer 
- Melanie Schuler Hess, Aktuarin 

 
Für die nächsten 3 Jahre wird Revisor Pascal Knüsel wiedergewählt. (Die Revisoren werden alle 4 Jahre 
gewählt, leider ging dies bei Pascal letztes Jahr vergessen, deshalb ist er für 3 Jahre gewählt) 
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Austritte  

- Keine  
 
Wechsel von Amtes wegen: 

- Austritt: Jeanette Stalder Muff, Abteilungsleiterin Soziales und Gesellschaft 
- Eintritt:  Silas Angehrn, Soziales und Gesellschaft 

 
 
Traktandum 12 (Varia) 

Anschliessend möchten wir auf das Jubiläum anstossen und nebst anderem auch in Erinnerungen der letzten 
25 Jahre schwelgen. Deshalb sind viele Fotos, Bücher, Berichte,…zur Ansicht aufgelegt. 
 
Oliver Ebert spricht von Seiten Bezirksrat ein herzliches Dankeschön aus. Auch die Vorstellung der mobilen 
Jugendarbeit hat Eindruck gemacht und stiess beim Antrag im Bezirksrat deshalb auf Zuspruch. Auch bedankt 
er sich persönlich, haben doch seine Söhne auch schon vom Angebot der Jugendarbeit profitiert. 
Er überreicht einen Beitrag vom Bezirksrat für eine „Kaffeerunde“ und bedankt sich herzlich fürs Engagement 
aller Mitwirkenden. 
 

Kurt Annen wünscht sich heute, wie auch früher, schöne Palmen vor der Oase       

 
 
 
Der Präsident Michael Fuchs schliesst offiziell die 27. Generalversammlung am 20.40 Uhr. 
 


